

**Boletín No.078**

**Boletín Informativo**

## **¡El INPEC les da la bienvenida a los nuevos ejemplares caninos!**

*Seis cachorros de raza Labrador ya son parte del equipo de trabajo de la EPN*

**Bogotá, 28 de agosto de 2023. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-**

Hoy celebramos el nacimiento de seis cachorros quienes desde ya están en etapa de estimulación temprana para convertirse en los futuros caninos fiscales especializados en la detección de sustancias psicoactivas.

La llegada de estos ejemplares en la Escuela Penitenciaria Nacional -EPN- trae consigo una serie de tareas con las que los guías caninos adscritos al Grupo Operativo Canino garantizarán que dichos perritos cumplan a cabalidad con ejercicios que les brinden seguridad en cualquier escenario donde se encuentren.

Estos cachorros comenzarán a entrenarse en asociación de olores, ruidos, texturas, caricias entre otros, a partir de los cuatro meses aproximadamente. El objetivo de este importante proceso del INPEC es fortalecer el pie de fuerza canino de los Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional para de este modo combatir el ingreso de sustancias y elementos de prohibida tenencia al interior de las cárceles del país.

**Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC**

Calle 26 No.27 - 48, Bogotá D.C., Colombia

Conmutador: (+57) 601 2347474 Ext: 1244

[prensa@inpec.gov.co](mailto:prensa@inpec.gov.co)